

LE CANADA

Journal Quotidien du soir LA VALLEE DE L'OTTAWA Journal Hebdomadaire à 16 pages BUREAUX 414 et 416 Rue Sussex OTTAWA, ONT.

Jeu 28 Octobre 1891 REVUE DES JOURNAUX

L'affaire de la "Baie des Chaleurs", n'est plus d'actualité. Tous les témoins à charge à peu près, ont été entendus et jusqu'à présent, il n'y a pas l'ombre d'une preuve contre le gouvernement de M. Macdonald.

La question du jour, est la démission de M. Chapleau. Avant d'exprimer notre opinion sur cette importante question, nous devons tout d'abord nous occuper de la situation actuelle.

Le Patriote bat la marche comme suit: "Sir Adolphe Caron est résolu à se faire sacrer chef du parti conservateur de la Province. Sir Hector Langevin est parti, M. Chapleau est parti. Il ne reste plus que lui pour représenter les principes dans le cabinet. Il entend profiter de la situation et s'affirmer. Il lui manque bien, il est vrai, l'étude; mais il est muni d'une belle provision de souplesse. Il a trompé à peu près tout le monde dans le pays; mais il est plus prêt que jamais à faire des promesses. Le patriotisme, le soin du respect de sa race lui sont des mystères; mais il nous invitera à dîner quand vous voudrez. Il ne sait pas un mot de ce qui s'est dit, de fait, durant la session; mais il monte bien à cheval.

Quand veut-il prendre possession de son royaume de Montréal, maintenant qu'il en a déposé M. Chapleau? Il est le type du politicien qui convient à M. Abbott, à l'Épéris, à la Gazette, à Dalton McCarthy, au colonel O'Brien. Ils l'accablent à toutes les salades.

La Presse résume bien la situation dans son article d'hier, sous le titre: "Le dérivé de moment. Nous citons les passages suivants: Ceux qui écrivent l'histoire politique de Caron pourront résumer la longue et brillante carrière du chef du Bas-Canada dans une formule très concise: n'affirmer jamais les droits de sa race comme une nation distincte et dominante dans le Bas-Canada; ne jamais la laisser traiter comme une minorité québécoise dans la Confédération.

On a bien commenté son fameux mot: "Nous sommes des Anglais parlant français." Il y avait autant de fierté que de sagesse dans cette simple phrase qui voulait dire: Nous sommes une unité intégrale dans un grand tout; nos droits nous viennent de la Couronne qui ne peut nous refuser de la servir dans l'union religieuse ou nationale qui nous est propre.

Qui ne se rappelle son habit gris de tweed canadien, sa cravate bleue pâle, à côté de l'uniforme étincelant de son collègue Macdonald, allant entendre le discours de Trépan, à l'ouverture du premier parlement de la Confédération; sa gaieté, sa bonne humeur, sa jovialité de simple comédien perdu dans la foule des députés? Perdu! Non, tout le monde l'avait remarqué. Pendant ce temps-là, sa protestation au Bureau Colonial de Londres lui revenait avec des lettres patentes de Baronet.

La tradition laissée par Cartier s'impose à nos hommes d'État, s'ils veulent nous garder l'estime et la considération de nos compatriotes anglais dans la Confédération. Nous nous affaiblirons, si nous posons en maîtres dans la province de Québec; nous nous déprécions si nous faiblissons, si nous nous plaignons dans la Confédération. Ni le front haut, ni le genou plié, voilà l'attitude qui nous incombe. En politique, le titre de national est un erreur autant qu'une faiblesse, si vous l'appliquez à une fraction du Dominion. C'est aussi une fraude: "National" est un noble adjectif qui appartient à chaque citoyen de la grande unité canadienne. Aussi l'avenir appartient aux hommes politiques qui feront taire les préjugés de race et de croyance, pour se livrer à l'œuvre pratique de l'édification d'une nationalité canadienne.

Est-ce à dire, pour cela, que nous devons subir la morgue, les envahissements ou les coups de ceux qui voudraient nous ignorer comme fraction importante dans la nation? Non, mille fois non! Considération,

ANGLAIS ET ITALIENS.

Les Allemands en Afrique. ACCIDENT MARITIME Les Inondations en Europe. LA FRANCE ET L'ITALIE.

L'Empereur Guillaume et la Morale. LA FRANCE A MADAGASCAR.

NOUVELLES DE PARTOUT (Service spécial de dépêches télégraphiques)

LA FRANCE ET L'ITALIE PARIS, 29 oct. — Le discours que M. Ribot a prononcé hier devant la chambre des députés a produit la meilleure impression à Rome. Les expressions de sentiments d'amitié ont dépassé toute attente.

C'est la première fois, depuis la chute de Crispi, que la France a obtenu un tel succès dans les efforts faits par l'Italie pour établir de meilleures relations de cordialité entre les deux pays.

LES ALLEMANDS EN AFRIQUE BERLIN, 29 oct. — Le bruit court que le major Wissmann a donné sa démission du poste qu'il occupait dans l'Afrique orientale, parce que le baron Soden lui a refusé la permission de faire transporter sa bague à vapeur sur la Victoria Nyman. Le règlement des comptes de la Compagnie de l'Est africain présente une situation très défavorable. Elle a dû abandonner 100,000 marks, par suite de l'absence de la colonie anglaise de Zanzibar. Le déficit total s'élève à 200,000 marks.

ANGLAIS ET ITALIENS LONDRES, 29 oct. — Il y a quelques jours, le vapeur italien, AFRICA, en entrant dans le port de la Goulette, a été saisi par les Français. L'HIRONDILLE, ainsi que le croiseur anglais SCOUT. Celui-ci n'a pas, répondu au salut.

Le capitaine de l'AFRICA s'est plaint au consul du manque de respect au drapeau italien, dans le commandant du navire anglais s'était rendu coupable. On dit même que les résidents italiens de Soune en ont été si fort irrités, que le juge prudent de ne pas permettre aux officiers et aux matelots du SCOUT de descendre à terre, pendant leurs moments de liberté.

LE PROCHAIN CONCLAVE BRUXELLES, 29 oct. — Le COURRIER de cette ville reproduit un décret que le pape Pie IX aurait, dit-on, publié et concernant le prochain conclave. Ce décret confirme le droit canonique qui veut que le pape, sans que les puissances puissent intervenir d'aucune façon. Ce décret porte aussi que les cardinaux qui sont à Rome, au moment de la mort d'un pape, doivent décider si l'élection du nouveau pape doit avoir lieu en dehors de l'Italie et que si l'on essayait d'intervenir dans le conclave, ils devraient le transférer hors de ce pays.

L'EMPEREUR GUILLAUME ET LA MORALE BERLIN, 29 oct. — Le MONITEUR de l'EMPIRE, journal officiel, fait des commentaires sur l'immoralité déplorable qui règne à Berlin.

Le MONITEUR enjoint ensuite aux autorités locales d'adopter des mesures énergiques pour faire disparaître les hommes qui vivent du gain des prostituées. La police, ajoute le journal, devrait agir sans aucun scrupule pour supprimer ce mal: "S'il n'existe pas, dit-il, de lois suffisantes pour arriver à la suppression de tous ces individus vivant de débauches, il faut les changer. Les tribunaux qui ont à juger des affaires touchant à la morale ne doivent se laisser toucher par aucun sentiment d'humanité. Au contraire, dans les cas où un caractère de gravité, ils doivent appliquer la peine la plus sévère possible."

ACCIDENT MARITIME LONDRES, 29 oct. — Le steamer anglais BOSTON, allant de Cardiff à Londres, est arrivé à Falmouth à la suite d'une collision avec le trois-mâts barque anglaise CHARLWOOD, allant d'Anvers à Valparaiso. Le CHARLWOOD a coulé presque aussitôt après l'abordage, et seize personnes sur dix-huit qui se trouvaient à bord ont péri. Trois hommes du BOSTON ont été tués par le choc, et l'avant du steamer a été fortement endommagé.

Le capitaine du CHARLWOOD, sa femme, son fils, une gouvernante et la femme de chambre, ainsi que tous les officiers du trois-mâts barque et six hommes d'équipage se sont noyés, malgré les efforts faits pour les sauver par les embarcations des navires qui se trouvaient à proximité. Le travail des sauveteurs a été grandement gêné par l'obscurité profonde qui régnait au moment de l'accident, 4 heures 45 du matin. On n'a pu sauver qu'un mousse et le fils du capitaine. Les deux navires se sont abordés non loin des rochers d'Idstone, à 14 milles de Plymouth.

LA FRANCE A MADAGASCAR PARIS, 29 oct. — Mardi à la chambre des députés, M. de Mahy, député de la Réunion, a interpellé le ministre au sujet d'une concession accordée à un syndicat anglais dans l'île de Madagascar. Le député s'est plaint de ce que le gouvernement malgache avait fait conclure à ce syndicat des traités occupant une étendue de 3,000 milles carrés, près de la baie Diego Suarez, dans l'île de Madagascar, en violation des droits de protectorat de la France.

M. Ribot, ministre des affaires étrangères, a répondu que le gouvernement malgache avait fait à des Français des concessions de mines et de terrains soustraits de forêts et

ANGLAIS ET ITALIENS.

Les Allemands en Afrique. ACCIDENT MARITIME Les Inondations en Europe. LA FRANCE ET L'ITALIE.

L'Empereur Guillaume et la Morale. LA FRANCE A MADAGASCAR.

NOUVELLES DE PARTOUT (Service spécial de dépêches télégraphiques)

LA FRANCE ET L'ITALIE PARIS, 29 oct. — Le discours que M. Ribot a prononcé hier devant la chambre des députés a produit la meilleure impression à Rome. Les expressions de sentiments d'amitié ont dépassé toute attente.

C'est la première fois, depuis la chute de Crispi, que la France a obtenu un tel succès dans les efforts faits par l'Italie pour établir de meilleures relations de cordialité entre les deux pays.

LES ALLEMANDS EN AFRIQUE BERLIN, 29 oct. — Le bruit court que le major Wissmann a donné sa démission du poste qu'il occupait dans l'Afrique orientale, parce que le baron Soden lui a refusé la permission de faire transporter sa bague à vapeur sur la Victoria Nyman. Le règlement des comptes de la Compagnie de l'Est africain présente une situation très défavorable. Elle a dû abandonner 100,000 marks, par suite de l'absence de la colonie anglaise de Zanzibar. Le déficit total s'élève à 200,000 marks.

ANGLAIS ET ITALIENS LONDRES, 29 oct. — Il y a quelques jours, le vapeur italien, AFRICA, en entrant dans le port de la Goulette, a été saisi par les Français. L'HIRONDILLE, ainsi que le croiseur anglais SCOUT. Celui-ci n'a pas, répondu au salut.

Le capitaine de l'AFRICA s'est plaint au consul du manque de respect au drapeau italien, dans le commandant du navire anglais s'était rendu coupable. On dit même que les résidents italiens de Soune en ont été si fort irrités, que le juge prudent de ne pas permettre aux officiers et aux matelots du SCOUT de descendre à terre, pendant leurs moments de liberté.

LE PROCHAIN CONCLAVE BRUXELLES, 29 oct. — Le COURRIER de cette ville reproduit un décret que le pape Pie IX aurait, dit-on, publié et concernant le prochain conclave. Ce décret confirme le droit canonique qui veut que le pape, sans que les puissances puissent intervenir d'aucune façon. Ce décret porte aussi que les cardinaux qui sont à Rome, au moment de la mort d'un pape, doivent décider si l'élection du nouveau pape doit avoir lieu en dehors de l'Italie et que si l'on essayait d'intervenir dans le conclave, ils devraient le transférer hors de ce pays.

L'EMPEREUR GUILLAUME ET LA MORALE BERLIN, 29 oct. — Le MONITEUR de l'EMPIRE, journal officiel, fait des commentaires sur l'immoralité déplorable qui règne à Berlin.

Le MONITEUR enjoint ensuite aux autorités locales d'adopter des mesures énergiques pour faire disparaître les hommes qui vivent du gain des prostituées. La police, ajoute le journal, devrait agir sans aucun scrupule pour supprimer ce mal: "S'il n'existe pas, dit-il, de lois suffisantes pour arriver à la suppression de tous ces individus vivant de débauches, il faut les changer. Les tribunaux qui ont à juger des affaires touchant à la morale ne doivent se laisser toucher par aucun sentiment d'humanité. Au contraire, dans les cas où un caractère de gravité, ils doivent appliquer la peine la plus sévère possible."

ACCIDENT MARITIME LONDRES, 29 oct. — Le steamer anglais BOSTON, allant de Cardiff à Londres, est arrivé à Falmouth à la suite d'une collision avec le trois-mâts barque anglaise CHARLWOOD, allant d'Anvers à Valparaiso. Le CHARLWOOD a coulé presque aussitôt après l'abordage, et seize personnes sur dix-huit qui se trouvaient à bord ont péri. Trois hommes du BOSTON ont été tués par le choc, et l'avant du steamer a été fortement endommagé.

Le capitaine du CHARLWOOD, sa femme, son fils, une gouvernante et la femme de chambre, ainsi que tous les officiers du trois-mâts barque et six hommes d'équipage se sont noyés, malgré les efforts faits pour les sauver par les embarcations des navires qui se trouvaient à proximité. Le travail des sauveteurs a été grandement gêné par l'obscurité profonde qui régnait au moment de l'accident, 4 heures 45 du matin. On n'a pu sauver qu'un mousse et le fils du capitaine. Les deux navires se sont abordés non loin des rochers d'Idstone, à 14 milles de Plymouth.

LA FRANCE A MADAGASCAR PARIS, 29 oct. — Mardi à la chambre des députés, M. de Mahy, député de la Réunion, a interpellé le ministre au sujet d'une concession accordée à un syndicat anglais dans l'île de Madagascar. Le député s'est plaint de ce que le gouvernement malgache avait fait conclure à ce syndicat des traités occupant une étendue de 3,000 milles carrés, près de la baie Diego Suarez, dans l'île de Madagascar, en violation des droits de protectorat de la France.

M. Ribot, ministre des affaires étrangères, a répondu que le gouvernement malgache avait fait à des Français des concessions de mines et de terrains soustraits de forêts et

Nouvelles de Quebec

Quebec, 29 oct. — Deux nouvelles caisses d'habillements ont été expédiées lundi pour les pauvres de la cité de Labrador, une est adressée au révérend M. Satherand, à la Baie Readeur, l'autre doit être laissée au Héros de Quirpor.

Un habit et une boîte remplie de provisions ont déjà été envoyés la semaine dernière pour la même destination.

L'action en libération intentée contre le STAR par M. F. A. St-Laurent, encaisseur des ventes hier matin devant le juge Casault. M. L. E. Burroughs, représentant le demandeur et MM. F. X. Lamieux et G. W. Greenhills de Montréal ont comparu pour le STAR. Plusieurs témoins ont été entendus, entre autres, M. H. Her. Baillet et M. Sam Harris, encaisseurs.

L'affaire de la possession des livres de la société La-kin, Connolly & Co, est venue devant le juge Caron hier matin.

On sait qu'il s'agit de rappeler le bref de saisie, devant le tribunal, l'officier l'avait remis entre les mains des avocats de Mick et Nick et qu'il n'en était plus.

Hier matin le juge Caron a ordonné de produire devant à cour, le bref de saisie; M. Stuart, avocat de Mick, qui avait le bref à lui s'excuser.

Puis on en a eu les plaidoiries de la part des avocats des parties, à savoir, qui, du gouvernement fédéral ou de MM. Connolly doivent entrer en possession des livres. La discussion a été assez animée.

Les avocats des deux parties ont présenté chacun deux pétitions et deux contre-pétitions. Dans leurs pétitions, ils demandent respectivement à rentrer en possession ou à conserver possession des fameux livres.

Nouvelles de Montreal MONTREAL, 29 oct. — MM. Thomas McGreevy, Connolly et Lewis, directeurs de la Cie du Richelieu et d'Ontario sont arrivés ce matin à Montréal par le "Québec" pour assister à une assemblée de leur bureau.

Un pauvre petit malheureux, âgé de 8 ans nommé Napoléon Brulé était cité devant la justice ce matin, pour vol.

C'est un enfant abandonné de ses parents, qui mendie depuis deux ans pour vivre.

FOURRURES. Ces Caoutchoucs méritent d'être vus. Les personnes dont la taille se trouve dans les mesures suivantes, peuvent être servis à souhait.

2 de 38 Pouces, 4 de 40 Pouces, 6 de 42 Pouces, 4 de 44 Pouces, 3 de 46 Pouces.

R. J. DEVLIN.

AMERIQUE RENDMENT EXTRAORDINAIRE WINSTON, 29 oct. — On mande de toutes les parties de la province et des Territoires que le rendement de la moisson a été extraordinaire cette année. A Moosemin, on transporte environ 1,000 boisseaux de blé au marché par jour et le blé sur No 2 s'est vendu jusqu'à 75 cts.

A Pabst Mound, on continue à mettre le grain en meules et il est probable que le battage des blés ne pourra se terminer avant le printemps, faute de machines. Le rendement du blé est de 30 à 40 boisseaux par acre. Il en est de même à Neepawa.

A Springfield, le blé est de belle qualité et le rendement de 26 à 33 boisseaux par acre. A St-Josephville, 20 acres ont rapporté 1,705 boisseaux et, dans un autre endroit, 27 acres ont rapporté 963 boisseaux.

A Deloraine, 67 acres ont donné 3,300 boisseaux, soit un peu plus de 49 boisseaux par acre, et, en plusieurs endroits, le rendement a été de 40 à 45 boisseaux par acre.

Les plaidoiries dans la cause de la contestation de l'élection de M. Watson, député de Marquette, auront lieu le 9 novembre, au Portage La Prairie, devant les juges Bain et Dubuc.

—L'acte provincial des sourds muets a pris feu, hier matin. Les dommages sont considérables mais convertis par les assurances. Les élèves n'ont reçu aucun mal.

DESORDRES AU MEXIQUE NEW-YORK, 29 oct. — Il y a quelques jours des télégrammes du Texas ont annoncé que la frontière mexicaine, de l'autre côté du Rio Grande, était théâtre de désordres qui effrayaient les habitants, au point qu'ils s'enfuyaient sur le territoire du Texas. Les autorités mexicaines étaient elles-mêmes dans une telle surexcitation que toute personne soupçonnée d'avoir des relations avec un membre quelconque de la bande de Garcia, était arrêtée, et pendue ou fusillée, après un simulacre de jugement.

On a rapporté dernièrement que de nombreuses exécutions sommaires avaient été faites ainsi par les soldats mexicains, et que dans le nombre des victimes se trouvaient deux citoyens américains, nommés Juan Ibañez et Jose Anguiera. Cette nouvelle est démentie à Washington. On a appris que quatre Mexicains avaient été condamnés et exécutés pour crimes de trahison, mais il n'y avait dans la communication rien de nature à faire supposer que parmi eux se trouvaient des citoyens américains. Il n'est pas vrai non plus que le consul américain à El Paso ait fait ou soit chargé de faire une enquête sur cette affaire. Le ministre du Mexique, M. Romero, n'a été informé de rien de semblable, si ce n'est par la rumeur publique; il a écrit pour demander des informations, mais il n'a pas encore reçu de réponse. Il n'a aucune foi aux rumeurs mises en circulation.

Nouvelles de Quebec

Quebec, 29 oct. — Deux nouvelles caisses d'habillements ont été expédiées lundi pour les pauvres de la cité de Labrador, une est adressée au révérend M. Satherand, à la Baie Readeur, l'autre doit être laissée au Héros de Quirpor.

Un habit et une boîte remplie de provisions ont déjà été envoyés la semaine dernière pour la même destination.

L'action en libération intentée contre le STAR par M. F. A. St-Laurent, encaisseur des ventes hier matin devant le juge Casault. M. L. E. Burroughs, représentant le demandeur et MM. F. X. Lamieux et G. W. Greenhills de Montréal ont comparu pour le STAR. Plusieurs témoins ont été entendus, entre autres, M. H. Her. Baillet et M. Sam Harris, encaisseurs.

L'affaire de la possession des livres de la société La-kin, Connolly & Co, est venue devant le juge Caron hier matin.

On sait qu'il s'agit de rappeler le bref de saisie, devant le tribunal, l'officier l'avait remis entre les mains des avocats de Mick et Nick et qu'il n'en était plus.

Hier matin le juge Caron a ordonné de produire devant à cour, le bref de saisie; M. Stuart, avocat de Mick, qui avait le bref à lui s'excuser.

Puis on en a eu les plaidoiries de la part des avocats des parties, à savoir, qui, du gouvernement fédéral ou de MM. Connolly doivent entrer en possession des livres. La discussion a été assez animée.

Les avocats des deux parties ont présenté chacun deux pétitions et deux contre-pétitions. Dans leurs pétitions, ils demandent respectivement à rentrer en possession ou à conserver possession des fameux livres.

Nouvelles de Montreal MONTREAL, 29 oct. — MM. Thomas McGreevy, Connolly et Lewis, directeurs de la Cie du Richelieu et d'Ontario sont arrivés ce matin à Montréal par le "Québec" pour assister à une assemblée de leur bureau.

Un pauvre petit malheureux, âgé de 8 ans nommé Napoléon Brulé était cité devant la justice ce matin, pour vol.

C'est un enfant abandonné de ses parents, qui mendie depuis deux ans pour vivre.

FOURRURES. Ces Caoutchoucs méritent d'être vus. Les personnes dont la taille se trouve dans les mesures suivantes, peuvent être servis à souhait.

2 de 38 Pouces, 4 de 40 Pouces, 6 de 42 Pouces, 4 de 44 Pouces, 3 de 46 Pouces.

R. J. DEVLIN.

AMERIQUE RENDMENT EXTRAORDINAIRE WINSTON, 29 oct. — On mande de toutes les parties de la province et des Territoires que le rendement de la moisson a été extraordinaire cette année. A Moosemin, on transporte environ 1,000 boisseaux de blé au marché par jour et le blé sur No 2 s'est vendu jusqu'à 75 cts.

A Pabst Mound, on continue à mettre le grain en meules et il est probable que le battage des blés ne pourra se terminer avant le printemps, faute de machines. Le rendement du blé est de 30 à 40 boisseaux par acre. Il en est de même à Neepawa.

A Springfield, le blé est de belle qualité et le rendement de 26 à 33 boisseaux par acre. A St-Josephville, 20 acres ont rapporté 1,705 boisseaux et, dans un autre endroit, 27 acres ont rapporté 963 boisseaux.

A Deloraine, 67 acres ont donné 3,300 boisseaux, soit un peu plus de 49 boisseaux par acre, et, en plusieurs endroits, le rendement a été de 40 à 45 boisseaux par acre.

Les plaidoiries dans la cause de la contestation de l'élection de M. Watson, député de Marquette, auront lieu le 9 novembre, au Portage La Prairie, devant les juges Bain et Dubuc.

—L'acte provincial des sourds muets a pris feu, hier matin. Les dommages sont considérables mais convertis par les assurances. Les élèves n'ont reçu aucun mal.

DESORDRES AU MEXIQUE NEW-YORK, 29 oct. — Il y a quelques jours des télégrammes du Texas ont annoncé que la frontière mexicaine, de l'autre côté du Rio Grande, était théâtre de désordres qui effrayaient les habitants, au point qu'ils s'enfuyaient sur le territoire du Texas. Les autorités mexicaines étaient elles-mêmes dans une telle surexcitation que toute personne soupçonnée d'avoir des relations avec un membre quelconque de la bande de Garcia, était arrêtée, et pendue ou fusillée, après un simulacre de jugement.

On a rapporté dernièrement que de nombreuses exécutions sommaires avaient été faites ainsi par les soldats mexicains, et que dans le nombre des victimes se trouvaient deux citoyens américains, nommés Juan Ibañez et Jose Anguiera. Cette nouvelle est démentie à Washington. On a appris que quatre Mexicains avaient été condamnés et exécutés pour crimes de trahison, mais il n'y avait dans la communication rien de nature à faire supposer que parmi eux se trouvaient des citoyens américains. Il n'est pas vrai non plus que le consul américain à El Paso ait fait ou soit chargé de faire une enquête sur cette affaire. Le ministre du Mexique, M. Romero, n'a été informé de rien de semblable, si ce n'est par la rumeur publique; il a écrit pour demander des informations, mais il n'a pas encore reçu de réponse. Il n'a aucune foi aux rumeurs mises en circulation.

Nouvelles de Quebec

Quebec, 29 oct. — Deux nouvelles caisses d'habillements ont été expédiées lundi pour les pauvres de la cité de Labrador, une est adressée au révérend M. Satherand, à la Baie Readeur, l'autre doit être laissée au Héros de Quirpor.

Un habit et une boîte remplie de provisions ont déjà été envoyés la semaine dernière pour la même destination.

L'action en libération intentée contre le STAR par M. F. A. St-Laurent, encaisseur des ventes hier matin devant le juge Casault. M. L. E. Burroughs, représentant le demandeur et MM. F. X. Lamieux et G. W. Greenhills de Montréal ont comparu pour le STAR. Plusieurs témoins ont été entendus, entre autres, M. H. Her. Baillet et M. Sam Harris, encaisseurs.

L'affaire de la possession des livres de la société La-kin, Connolly & Co, est venue devant le juge Caron hier matin.

On sait qu'il s'agit de rappeler le bref de saisie, devant le tribunal, l'officier l'avait remis entre les mains des avocats de Mick et Nick et qu'il n'en était plus.

Hier matin le juge Caron a ordonné de produire devant à cour, le bref de saisie; M. Stuart, avocat de Mick, qui avait le bref à lui s'excuser.

Puis on en a eu les plaidoiries de la part des avocats des parties, à savoir, qui, du gouvernement fédéral ou de MM. Connolly doivent entrer en possession des livres. La discussion a été assez animée.

Les avocats des deux parties ont présenté chacun deux pétitions et deux contre-pétitions. Dans leurs pétitions, ils demandent respectivement à rentrer en possession ou à conserver possession des fameux livres.

Nouvelles de Montreal MONTREAL, 29 oct. — MM. Thomas McGreevy, Connolly et Lewis, directeurs de la Cie du Richelieu et d'Ontario sont arrivés ce matin à Montréal par le "Québec" pour assister à une assemblée de leur bureau.

Un pauvre petit malheureux, âgé de 8 ans nommé Napoléon Brulé était cité devant la justice ce matin, pour vol.

C'est un enfant abandonné de ses parents, qui mendie depuis deux ans pour vivre.

FOURRURES. Ces Caoutchoucs méritent d'être vus. Les personnes dont la taille se trouve dans les mesures suivantes, peuvent être servis à souhait.

2 de 38 Pouces, 4 de 40 Pouces, 6 de 42 Pouces, 4 de 44 Pouces, 3 de 46 Pouces.

R. J. DEVLIN.

AMERIQUE RENDMENT EXTRAORDINAIRE WINSTON, 29 oct. — On mande de toutes les parties de la province et des Territoires que le rendement de la moisson a été extraordinaire cette année. A Moosemin, on transporte environ 1,000 boisseaux de blé au marché par jour et le blé sur No 2 s'est vendu jusqu'à 75 cts.

A Pabst Mound, on continue à mettre le grain en meules et il est probable que le battage des blés ne pourra se terminer avant le printemps, faute de machines. Le rendement du blé est de 30 à 40 boisseaux par acre. Il en est de même à Neepawa.

A Springfield, le blé est de belle qualité et le rendement de 26 à 33 boisseaux par acre. A St-Josephville, 20 acres ont rapporté 1,705 boisseaux et, dans un autre endroit, 27 acres ont rapporté 963 boisseaux.

A Deloraine, 67 acres ont donné 3,300 boisseaux, soit un peu plus de 49 boisseaux par acre, et, en plusieurs endroits, le rendement a été de 40 à 45 boisseaux par acre.

Les plaidoiries dans la cause de la contestation de l'élection de M. Watson, député de Marquette, auront lieu le 9 novembre, au Portage La Prairie, devant les juges Bain et Dubuc.

—L'acte provincial des sourds muets a pris feu, hier matin. Les dommages sont considérables mais convertis par les assurances. Les élèves n'ont reçu aucun mal.

DESORDRES AU MEXIQUE NEW-YORK, 29 oct. — Il y a quelques jours des télégrammes du Texas ont annoncé que la frontière mexicaine, de l'autre côté du Rio Grande, était théâtre de désordres qui effrayaient les habitants, au point qu'ils s'enfuyaient sur le territoire du Texas. Les autorités mexicaines étaient elles-mêmes dans une telle surexcitation que toute personne soupçonnée d'avoir des relations avec un membre quelconque de la bande de Garcia, était arrêtée, et pendue ou fusillée, après un simulacre de jugement.

On a rapporté dernièrement que de nombreuses exécutions sommaires avaient été faites ainsi par les soldats mexicains, et que dans le nombre des victimes se trouvaient deux citoyens américains, nommés Juan Ibañez et Jose Anguiera. Cette nouvelle est démentie à Washington. On a appris que quatre Mexicains avaient été condamnés et exécutés pour crimes de trahison, mais il n'y avait dans la communication rien de nature à faire supposer que parmi eux se trouvaient des citoyens américains. Il n'est pas vrai non plus que le consul américain à El Paso ait fait ou soit chargé de faire une enquête sur cette affaire. Le ministre du Mexique, M. Romero, n'a été informé de rien de semblable, si ce n'est par la rumeur publique; il a écrit pour demander des informations, mais il n'a pas encore reçu de réponse. Il n'a aucune foi aux rumeurs mises en circulation.

Pain Electrique.

Résultat d'un mois d'études et d'expériences coûtant très cher.

JAS. WARNOCK. 494 RUE SUSSEX. Telephone 534.

CHEMIN DE FER

INTERCOLONIAL

La route directe entre l'Ouest et tous les points du bas du St. Laurent, de la Baie des Chaleurs, province de Québec; ainsi que le Nouveau Brunswick, la Nouvelle Écosse, l'île du Prince Édouard, le Cap Breton, les îles de la Madeleine, Terre-Neuve et St. Pierre.

Les trains express quittent Montréal et Halifax, tous les jours (dimanches exceptés) et se rendent à destination de tous ces points sans changement de char, en 27 heures et 30 minutes.

Les chars des trains express directs sur le Chemin de l'Intercolonial ont brillamment démontrés par l'électricité, nouveaux et sûrs, le vantage de la locomotive moderne, ce qui assure constamment un confort et la sécurité des voyageurs.

A tous les trains directs sont attachés des chars réfectoires et dortoirs, nouveaux et élégants de même que les chars salons pour le jour.

L'attention des expéditeurs est appelée sur les grandes facilités offertes pour le transport de la farine et en général de toutes les marchandises à destination des Provinces de l'Est de Terre-Neuve, ainsi pour l'exportation de grains et de produits expédiés aux marchés de l'Europe.

Pour billets et informations concernant les prix et le passage s'adresser à E. KING, agent des billets, 27 rue Sparks, Ottawa, ou à M. J. BOBIN, agent à Montréal, 136 1/2 rue St. Jacques, ou à M. D. POTTINGER, Surintendant Général, Bureau de Chemin de Fer, (Montréal, N.B., 18 Juin, 1891.)

LES MEILLEURES PHOTOGRAPHIES!

L'Elite Photo Studio

117 RUE SPARKS. Diplôme Accordé à l'Exposition Centrale Canadienne. Une Dame parlant Français reçoit les visiteurs.

NEVILLE 97 RUE RIDEAU.

VINS LIQUEURS

SI BIEN CONNU Et Réouvert. Prix sans concurrence possible.

NEVILLE & CO, 97 Rue Rideau.

STROUD BROS. RUES RIDEAU